

**Pepe Grillo**  
pepegrillocronica@gmail.com



## AMLO reconsidera sin explicar

Arturo Herrera aceptó, en su red social, que el presidente reconsideró su eventual nombramiento al frente del Banco de México. No hubo más explicaciones, lo que inyectó una dosis de incertidumbre a un proceso que parecía exento de sobresaltos, pero no.

**Para evitar que la inquietud se expanda, el senador Ricardo Monreal adelantó que sea cual sea la decisión del presidente sobre el nuevo gobernador del Banco de México tendrá el apoyo de la bancada de Morena.**

Desde ayer mismo en la tarde comenzaron a manejarse nombres. El más repetido fue el de Lucía Buenrostro, vicepresidenta de la CNBV.

Otras voces sostuvieron que Lucía sería subgobernadora en el Banco Central y que uno de los actuales subgobernadores, Irene Espinosa, Gerardo Esquivel, Jonathan Heath o Galia Borja subiría el siguiente escalón.

Lo importante para una institución como el Banco de México es que no se generen vacíos que se llenen de especulaciones. La certidumbre es su misión.

### División de poderes

Los magistrados del Tribunal Electoral están decididos a mantener el principio de la división de poderes.

Después de varios meses en el ojo del huracán, el TEPJF está en un periodo de calma que le permite reconocer que para la democracia es vital una relación respetuosa entre poderes, pero sin que ninguno intente imponer condiciones al otro.

**Respetar la división de poderes no supone buscar una confrontación, ni nada por el estilo, supone respeto irrestricto a las atribuciones del otro.**

Así quedó establecido durante el informe que el magistrado presidente del Tribunal, Reyes Rodríguez Mondragón, presentó ante la SCJN y el Consejo de la Judicatura.

Quedó claro que la confianza ciudadana en las sentencias del TEPJF es la clave de su fortaleza como organismo electoral clave para la democracia del país.

### Peralta cercado

Se cierra el círculo en torno a Ignacio Peralta, ex gobernador de Colima.

Todo mundo por allá sabía que una vez que entregara el poder arrancarían la cuenta regresiva para Peralta, a quien ya le siguen los pasos policías del país y del extranjero.

La nueva gobernadora, la morenista Indira Vizcaíno, no puede dejar pasar las irregularidades porque la oferta central de su campaña fue acabar con la corrupción y castigar a los culpables. Tiene que cumplir, o por lo menos intentarlo con seriedad.

**La revisión de las cuentas de la pasada administración apenas está en su etapa inicial. Ya se detectaron anomalías por mil 800 millones de pesos, más lo que se acumule conforme las investigaciones avancen.**

Un aspecto importante es que se detectó la contratación, por parte de la anterior administración, de despachos de supuestos expertos en camuflaje de anomalías. Peralta no eludirá mucho tiempo el largo brazo de la ley.

### Las tareas sustantivas del Ejército

El presidente perfila al Ejército como ajonjolí de todos los moles. Adelantó que, si el problema de la distribución de medicinas no se resuelve, pedirá que las fuerzas armadas se hagan cargo del operativo.

**Se dirá con razón que las fuerzas armadas no están para eso, pero tampoco estaban para otras responsabilidades que hoy tienen entre manos y que podrían distraerlo de su principal encomienda que, aunque parece que muchos lo olvidan, sigue siendo defender la integridad de la nación y garantizar la seguridad interior. Lo demás, es grilla.**

La 4T descarriló el sistema de abasto

y distribución de medicamentos, ahora quiere tapar un hoyo abriendo otro.

Distraer al Ejército de sus responsabilidades sustantivas es hacerles el juego a los enemigos del país. Es momento de poner un límite •

